
Protokoll 04-09 der IG-Mitgliederversammlung am 27.4.09
Leitung  G.Som.

* MK hat umfangreiches Bildmaterial (ca. 200 Bilder) zum Haus des Handwerks 
ausleihen können, das komplett von RH eingescant wird. Es soll die Grundlage 
werden für einen gestalteten Vortrag der IG in der Urania mit dem bereits 
vorliegendem Material von JG und G S.
* BD nimmt Kontakt auf mit der FH, um Material der Studentinnen zum HdH einsehen 
zu können.
* IG nimmt nicht am Stadtfest-Umzug teil
* G.S informierte über den Sand der Vorbereitung des 1. Festungsfestes am 31.6.09 
in der Festung Mark. Er wird dazu einen Trailer zum Festungswesen vorbereiten. 
Beamer muß dort gestellt werden, bzw. Mitnutzung bei Eulenspiegel-Media.
* BD informierte über seine Teilnahme am Workshop des Kulturamtes. Hohe 
Gedanken - gegenwärtig aber wenig Realität. Er wird mit dem KA-Frau Schweidler 
intern sprechen.
* IG-Webseite muß aktualisiert werden. SW benötigt neue Bilder von HS.
* der IG wurde von der Stadt  eine lange Liste mit den neuen Straßennamen per Mail 
zugeschickt.
* BD hat zum Vertragsentwurf für IG-Einsatz mit Fr. Dr. Ballerstedt gesprochen. 
Unterschiedliche Standpunkte über Realisierung. Soll überarbeitet werden.
* parallel dazu möchte WM für das Stadtarchiv zeitweise tätig sein aber nur bei 
Unkostenerstattung, da auch untere Denkmalbehörde an Fotos interessiert ist.
* BD erläutert seinen Vorschlag, eine über PC / Internet abrufbare Veranstaltungs-
Termin-Datei durch die IG einzurichten. Unterschiedliche Meinungen dazu ( Pflege 
und Aktualität der Daten, Kosten der Web-Erstellung ...)
* weitere Veranstaltungen durch G. S zum Breiten Weg in der Urania. Großes 
Interesse.
* Nächste Beratung am 25.5.09 um 17 Uhr in der Urania.

gez. G. Somm.


